

Bolivia: Dirigente cocalero llama a la unidad para garantizar comicios



La Paz, 12 feb (RHC) El dirigente Andrónico Rodríguez inauguró el IV Congreso ordinario de los productores de la hoja de coca de la provincia de Caranavi, La Paz, con un llamado a la unidad de cara a las elecciones del 3 de mayo en Bolivia.

El vicepresidente de las seis federaciones del Trópico de Cochabamba aseguró que el pueblo boliviano está en lucha y en esta etapa de campaña electoral urge trabajar para derrotar a los golpistas en las urnas a través del instrumento político Movimiento al Socialismo (MAS).

Ante miles de cocaleros, recordó que nunca antes un campesino, un indígena había llegado a la dirigencia del país, como logró Evo Morales (2006-2019) y señaló las diferencias entre los gobiernos neoliberales y el proceso de cambio impulsado por el MAS.

Evocó los triunfos del pueblo boliviano con esta fuerza política, hasta que el año pasado sectores de la derecha impusieron la idea de un fraude para dar un golpe de Estado a Evo Morales.

El pueblo boliviano, nosotros, la mayoría, productores, mineros, obreros, familias, tenemos que consolidar la unidad y empezar a trabajar por el futuro del país, subrayó Rodríguez, candidato a segundo senador por Cochabamba.

En tal sentido, invitó a resolver de manera muy responsable cualquier pequeña diferencia dentro de las organizaciones que integran el MAS de cara a los comicios generales.

El 19 de enero, Evo Morales anunció la fórmula presidencial integrada por el exministro de Economía Luis Arce Catacora y el excanciller David Choqueuanca para la presidencia y vicepresidencia, respectivamente, con la cual busca retomar la democracia en el país, usurpada por sectores golpistas.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/214274-bolivia-dirigente-cocalero-llama-a-la-unidad-para-garantizar-comicios>



Radio Habana Cuba